Erscheinungsland: Österreich | Auflage: 18.537 | Reichweite: k.A. (k.A.) | Artikelumfang: 17.209 mm²

Seite: 18

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



Am 30. Oktober wird wieder zum Ghost Run geladen

Ghost Run zugunsten der Lungenkinder

SPORT Im Oktober 2015 veranstaltete die PH-Austria-Lungenhochdruck-Initiative erstmals den Ghost Run, um wertvolle Einnahmen für die weitere Arbeit im zugehörigen Lungenkinder-Forschungsverein zu generieren. Vierhundertsechzig Teilnehmer wurden bei der Premiere gezählt, binnen kürzester Zeit verdoppelte sich die Zahl der Laufenden. "Mit dem Ghost Run lenken wir nicht

nur Aufmerksamkeit auf die weitgehend unbekannte Krankheit Lungenhochdruck, sondern erhalten über die Startgelder wertvolle Einnahmen, denen Betroffene unterstützt und Forschungsprojekte finanziert werden", so Gerry Fischer, Obmann des Vereins PH Austria.

Am 30. Oktober wird erneut für den guten Zweck gerannt. Alle Infos dazu gibt es auf www.city4u.at!